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デートＤＶ問題
若い世代への浸透が重要

くぼた　学（NHKから国民を守る党）

　　デートＤＶは、被害者の心と身
体に深刻な傷を残すものでありなが
ら、行っていることがＤＶにあたる
という自覚を持ちにくい実態があり
ます。だからこそ、デートＤＶのリ
スクや対処法等の知識は欠かせませ
ん。デートＤＶに対する市の認識を
お示しください。また、デートＤＶ
の問題が若い世代に浸透していない
と考えます。小中学校におけるデー
トＤＶに関する啓発活動等の取り組
みや、若者への相談窓口はどのよう
になっていますか。

問
　　デートＤＶは許されないもので
あり、６月に策定した第７次男女平
等参画推進計画でも、デートＤＶへ
の意識啓発について明記していま
す。中学校では、デートＤＶ等に関
する意識啓発のリーフレットを配布
し、希望する学校には、弁護士によ
る知識と対処方法等を伝える出前講
座を実施しています。本市での相談
窓口は女性総合センターであり、都
や国等の相談窓口も適宜紹介してい
ます。

答

一般質問項目　
①デートＤＶについて

路上生活者への支援
本人の希望に沿った対応を

山本　洋輔（緑たちかわ）

　　路上生活者の方への特別定額給
付金の案内は、丁寧に行われたのか。
定額給付金を受け取るために、住民
登録をして生活保護となった方の中
には、無料低額宿泊所に入所せざる
を得なかったケースも多かったと聞
いています。この宿泊所は、相部屋
や規則も多く、プライバシー面にも
問題があるため、環境になじめず失
踪するケースも多いと思うが、状況
をお示しください。一人暮らしを始
めたい方へは、適切な対応をしてい
ただきたい。

問
　　立川駅周辺及び多摩川河川敷
で、路上生活者と思われる方へ定額
給付金のチラシ、生活保護の案内、
マスクを配布しました。４回の巡回
で６名に案内を渡すことができ、そ
のうち２名が生活保護の申請につな
がりました。路上生活の方へは、無
料低額宿泊所を案内することも多く
ありますが、生活になじめず、所在
不明になってしまう方が多い状況で
す。個々に応じ、自立に向け、状況
を確認しながら対応しています。

答

一般質問項目　
①コロナ時代における社会や行政の在り方について　②困窮者支援につい
て　③市の情報発信について

地域福祉アンテナショップ
財源充当も含め後押しを

稲橋　ゆみ子 （立憲民主・たちかわ）

　　地域での支え合い、地域共生社
会の実現を目指す立川市第４次地域
福祉計画の具体化が、コロナ禍で疲
弊し分断された地域社会のつながり
を改善するために重要です。子ども
食堂や多世代交流の場、学習支援等、
地域での居場所・活動の場の設置、
また財政的支援を求めてきました。
現在、このような地域の支え合いの
場が、活動の自粛や停止せざるを得
ない状況にあります。今後計画に基
づき、具体的にどのような取り組み
を進めていくのか伺います。

問
　　現在、第４次地域福祉計画を推
進するための地域福祉推進委員会、
及びその作業部会において、（仮称）
地域福祉アンテナショップ設置の検
討を進めています。これは、地域の
空き部屋等を活用し、地域住民の運
営をベースとして、相談やサロン・
コミュニティカフェの実施等、交流、
相談、活動の拠点となる場を想定し
ています。持続可能な活動が重要と
考えており、今後具体的な手法の検
討を進めていきます。

答

　平成31年度の市民との意見交換会で、いただいたご意見を踏
まえ、今後も委員会で重点的に調査・検討をするため、特定事件
とすることを決定
◆立川駅南口の安全対策　※委員による現地視察も実施

〔主な報告事項〕
◆市民生活支援給付金事業について
◆若葉町まちづくりワークショップについて　　　　�外18件

〔所管事項質問〕
◆1名の委員から2件の質問がありました
　・予算編成方針と財政問題について
　・平和首長会議参加の意義を活かした市政運営について

総務委員会
委 員 会 の 活 動

〔議案の審査〕
　可決すべきものと決定
◆立川市道西119号線の認定について

〔特定事件〕
◆清掃工場移転について

〔主な報告事項〕
◆立川駅周辺の喫煙所の設置検討状況について　　　　外7件

〔所管事項質問〕
◆2名の委員から3件の質問がありました
　・東栄公園の雨水排水対策について
　・現清掃工場のグリーンセンターについて
　・栄緑道の樹木管理について

環境建設委員会

　平成31年度の市民との意見交換会で、いただいたご意見を踏
まえ、今後も委員会で重点的に調査・検討をするため、特定事件
とすることを決定
◆�放課後の教室の自習室としての活用について

〔主な報告事項〕
◆�児童・生徒の1人１台タブレットPC等の整備の前倒しについ
て

◆�学校給食における地元農産物の使用拡大について　　外9件
〔所管事項質問〕
◆�1名の委員から1件の質問がありました
　・小・中学校の児童・生徒指導について

文教委員会

〔陳情の審査〕
　採択すべきものと決定
◆��暗所視支援眼鏡「ＭＷ１０」の日常生活用具認定に関する陳情

　不採択すべきものと決定
◆��コロナ禍におけるエンターテインメント、アーティスト支援
に関する陳情

　継続審査すべきものと決定
◆��種苗法改正案に関する陳情

〔特定事件〕
◆��東京オリンピック・パラリンピックについて

〔主な報告事項〕
◆��新型コロナウイルス感染症に関連する中小事業者支援について
◆����新生児への特別給付金給付事業について　　　　　　　外15件

〔所管事項質問〕
◆��3名の委員から6件の質問がありました
　・コロナ感染症対策での更なる支援について
　・高齢者や市民への支援策について
　・新型コロナウイルス感染症の影響と対応などについて
　・介護崩壊を防ぐ対策について
　・虐待の対策や被害者支援について
　・生活保護の申請権を守る取り組みと体制について

厚生産業委員会

一般質問項目
①新型コロナ感染拡大の終息の見通しが危ぶまれる状況において、今後の
財政・政策等について


